

## 白寿苑デイサービスだより



あけましておめでとうございます！

今年もよろしくお願ひ致します！

白寿苑デイサービスセンターでは、今年も新たな取り組みを実施し、近々皆様に楽しんで元気になって頂けるようなサービスを提供させて頂く事を考えております。

昨年は中津小学校、保育所、文化展の見学、外出行事等行ってきました。今年も内容をたくさん考えておりますのでどうぞお楽しみにお越しください。皆様に楽しんで元気になって頂けるようなサービスを提供できるよう精進してまいりますので本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

白寿苑デイサービスセンター長 西 敦弘  
デイサービス職員一同

### クリスマス会

昨年は、12月15日（月）～19日（金）までの5日間に今年最後のイベントであるクリスマス会を行いました。

クリスマス会では、ベル演奏で、職員と利用者が協力して、「ジングルベル」や「きらきら星」などリズムに合わせて楽しそうに鳴らされていました。クリスマスソングやベル演奏をした最後には、職員がサンタやトナカイの衣装をまとい、皆様にプレゼントを配りました。すごく嬉しそうな表情が伺えました。







